

# **AktionsKunst „4 HimmelsRichtungen“**

Mit dieser AktionsKunst wollen wir unterschiedliche Richtungen unserer Meinungen über Religionen, Politik, Individualität, Kultur und Ähnlichem darSTELLEN.

Wir Einzelne Neigen zur INDIVIDUELL bestimmten DenkRichtung, die mit unserer KörperLichen Neigung – und TenDenz zusammenhängt.

Wenn wir uns um den Rechten Fuß drehen, 4 Schritte vorWärts und dann 4 Schritte RückWärts, spüren wir, welche Richtung uns Einzelnen wohl tut und Welche Uns unangeNehm auffällt.

Wir wollen Beide Körper-Geistes-Bewegungen GleicherMaßen üben, damit unsere Gedanken nicht länger einSeitig Bleiben.

Wir können ebenso den Linken Fuß zum Angelpunkt machen und mit dem Rechten Fuß 4 Schritte nach Hinten und nach Vorne drehen. Hier merken wir auch, welche Richtung uns Besser Gefällt und welche Nicht.

Unsere Gedanken drehen sich in die Gleiche Richtung, wie unsere Leichter fallende KörperDrehung.

Wenn wir beide Richtungen gleicherMaßen üben, drehen sich unsere Gedanken nun in – bisher Nicht Gekannte GedankenGänge weiter. So erweitern wir unseren DenkHorizont.

In dieser Übung wollen Wir uns unAbhängig vonEinander frei Bewegen, damit wir keine GleichSchaltung darstellen. – Nur müssen die 4 HimmelsRichtungen von UNS GleichBerechtigt oft wiederholt werden.

Wenn wir diese Geist-Körper-Übung immer Öfter, z.B. TagTäglich nach dem FeierAbend machen, finden wir neue LösungsmöGlichKeiten Für Probleme, und in KonfliktFällen Dringend NotWendiges EinfühlungsverMögen für die GegenPartei und zu UnterSchiedlichen StandPunkten, – so dass ein FriedLicher Gerechter Abschluss der FeindSchafft gefunden Werden kann.

Wir regen bei Unseren MitMenschen diese Geist-Körper-Übung an, um unsere Bishereige Einseitigkeit zu ÜberWinden.

Wir empFehlen Menschen diese FriedenSchaffende „Heil-Gymnastik“, die Zur Allgemeinen ToleRanz und FeindesLiebe (= „Liebet Eure Feinde!“) führt.

Wir üben mit unseren MitBürgern diese Praktische HorizontErweiterung, um EngStirnigkeiten unserer VerantWortlichen WichtigTuer zu ÜBERwinden.

Noch denken diese, sie seien die Schlaueren, weil sie Karriere gemacht haben. – Aber durch Unsere Übung werden wir sehr Viel Schlauer als diese Menschen!

Und in der Geschichte der EVOLUTION ist die Eiserne Regel, dass das Intelligente Menschen-WESEN das weniger intelligente Menschen-Wesen besiegt.

Wir bewegen uns in alle HimmelsRichtungen unserer ReliGionen, ideOLOGIEN, PhiloSophien, Glauben, LebensPhiloSophien und Meinungen!

Unsere VielFalt nimmt demEntsprechend zu, und EinFühlungsvermögen ebenso! So finden wir uns als sehr VielSeitige aber Liebevolle (= sehr VerständnisVolle und einfühlsame) Persönlichkeiten wieder.

Fröhlichkeit und Lachen bei der Aktion Begleiten uns dabei in die Fröhlich Lachende geMeinsame ZUKUNFT!

James KabaKaba Toshiba  
Kontakt: Kazu.tashiro@gmx.de